



Heute Abend Sakraldinner mit Gospel-Gesängen

Äbtissin Clara lädt zu einem Gospel-Abend nach Santa Clara

Hinterwurzentale - Die vor 2 Monaten neu gewählte Äbtissin öffnet seit Jahrhunderten das erste Mal die Klosterpferten für die Öffentlichkeit. Der Nonnen-Chor der Abtei Santa Clara mit dem bezeichnenden Namen „The Angel's Voices“ wird die Dorfbevölkerung bei einem Sakraldinner unter anderem mit Liedern wie „Rock-a my soul“ und „Amazing Grace“ unterhalten.

So etwas hat es bisher noch nie in dem beschaulichen Bergdorf Hinterwurzentale gegeben, denn die Nonnen des Clarissen-Ordens leben normalerweise in strengster Klausur.

Nicht alle Hinterwurzentale sehen diesem fremd anmutenden Ereignis mit freudiger Erwartung entgegen. Speziell die Dorfbauern unter dem Vorsitz von Quirin Anzengruber befürchten, dass ihre ausgiebigen sonntäglichen Schafskopfrunden beim Frühschoppen in Zukunft gesitteten, aber langweiligen, Kirchgängen zum Opfer fallen sollen. Auch Andreas Kofler, der katholische Priester im Wurzentale, äußerte harsche Kritik an dem Sakraldinner. Eine Rückbesinnung auf die christlichen Werte und Fundamente der Dorfgemeinschaft käme manchen allerdings auch sehr gelegen.

Wie wir aus vertraulicher Quelle erfahren haben, stehen auch innerhalb der Abtei nicht alle hinter der offenen aufgeschlossenen Haltung der neuen Äbtissin. Speziell die dienstälteste Schwester Erika soll um den Erhalt der Jahrhunderte alten Ordensregeln der Heiligen Klara und des Heiligen Franz von Assisi fürchten.

Wetter

Orkantief mit kräftigen Regenfällen

Das Sturmtief Clara überquert vom Atlantik kommend den nördlichen Alpenraum. Kräftige Gewitter mit Sturmböen werden heute Abend auch den Landkreis Rosenheim treffen.

Die heftigen Regenfälle könnten, wie bereits vor zwei Jahren, die komplette Zufahrt ins Wurzentale unpassierbar machen.



Der neueste Schmalzler aus der **Tabakfabrik KoksI**. Man sagt ihm magische aphrodisierende Kräfte mit hypnotischer-erotisierender Wirkung nach.

... und wann lässt **Du** Deine Herzallerliebste schnupfen ?

Auf reiner Traubenzuckerbasis mit Mentholzusatz.
Absolut nicht gesundheitsgefährdend.

Alpen-Kokain

Alpen-Kokain

AUS DER REGION

Rätsel um seltsame Schnitzereien Lausbubenstreiche oder Werk von Außerirdischen



Bild: So sehen die 25 Schriftzeichen aus.

Hinterwurzentale - Über Nacht waren sie plötzlich da. Seltsame Schnitzereien in 25 Baumstämmen des Gemeindewaldes. Die Nachricht von den mysteriösen Schnitzereien im abgelegenen Wurzentale verbreitete sich rasend schnell im Internet: Hunderte Verschwörungstheoretiker, Esoteriker, Journalisten und Neugierige durchstreifen seitdem die Wälder im Wurzentale. Viele wandeln barfuß über den Waldboden, andere führen Wünschelruten spazieren. Fast alle sind sich sicher: „Das sind Schriftzeichen von Außerirdischen!“ Die Redaktion des Enzian-Boten nimmt sachdienliche Hinweise entgegen.

AUS DEM POLIZEIBERICHT

Girgl Jennerweins Erben schlagen zurück !

Robin Hood im Wurzentale

Wilderer treiben ihr Unwesen im Wurzentale

Rosenheim/Wurzentale - Immer mehr Tiere aus unseren heimischen Wäldern fallen der zunehmenden Wilderei zum Opfer. Die Kripo Rosenheim will strengere Maßnahmen ergreifen, um diese kriminellen Macheschaften zu bekämpfen.

Im Wurzentale ist die Wilderei seit Jahrhunderten Normalität: „Das Wild gehört uns!“. Nicht selten vergleicht man die Wilderer mit Robin Hood, der sich ebenfalls dem repressiven Jagdverbot in den königlichen Forsten widersetzte. Bei unseren Recherchen erzählten uns einige jüngere Damen mit leuchtenden Augen: „Wir Madeln stehen auf Draufgänger und Wilderer!“. Der berühmteste Wilderer Bayerns, Girgl Jennerwein, war zu Lebzeiten auch ein bekannter Schürzenjäger.

Apostel Andreas im Wurzentale

Die Gerichteküche brodelt



Bild: Ikone in einem byzantinischen Museum in Griechenland (Agios Andreas – St. Andreas)

Hinterwurzentale - Seit Neuestem kursiert ein ungeheuerliches Gerücht im Wurzentale. Hinter vorgehaltener Hand wird gemunkelt, im Jahre 60 nach Christi Geburt kam der Apostel Andreas auf der Flucht vor den Römern hier ins Wurzentale. Er soll bis zu seinem Tode hier gelebt haben. Eine namentlich nicht genannte Nonne behauptet, die Gebeine des Apostels Andreas würden immer noch hier in der Clarissen-Abtei liegen. Wenn das stimmen sollte, würde dies das gesamte Weltbild der orthodoxen Kirche ins Wanken bringen.

Erleben Sie diese Nachrichten **live** bei einem **Sakraldinner hier im Hause**.
Geniessen Sie einen spannenden **Krimi** bei einem ausgezeichneten **4-Gänge-Menü**.
Schenken Sie Ihren Lieben einen schönen und unterhaltsamen Abend.